

Le Comité d'Etudes Médicales

A l'avenir les séances du comité d'études auront lieu le mardi soir au lieu du jeudi.

Tous les médecins sont amicalement invités à assister à ces réunions toujours intéressantes et utiles.

Les confrères de la campagne ou des autres villes, qui ne pourraient venir aux séances et auraient des observations à relater, n'auront qu'à les adresser à l'université Laval, comité d'études. Le secrétaire du comité se fera un devoir et un plaisir d'en faire la lecture au comité.

MES CHERS LECTEURS,

Depuis deux ans, monsieur Victor Rougier, à mon grand plaisir, et à votre avantage, avait bien voulu se charger de l'administration financière de LA CLINIQUE.

Aujourd'hui, le développement de son commerce d'importations de produits français absorbe tous ses soins et le met dans l'impossibilité matérielle de continuer à administrer une revue. Me voilà donc forcé à revenir à l'ancien état de choses, et à m'occuper tout ensemble de la direction scientifique et de l'administration de LA CLINIQUE.

J'espère que les lecteurs de LA CLINIQUE ne souffriront pas de ce nouveau changement et je puis promettre de faire tous mes efforts pour obtenir ce résultat.

Pour y réussir il est important, mes chers lecteurs, que votre concours me soit acquis. Il me sera d'autant plus précieux que les difficultés à vaincre seront plus grandes et plus nombreuses.

Aussi, profiterai-je de l'occasion pour rappeler à ceux d'entre vous dont l'abonnement n'est pas encore payé, d'y voir sans trop tarder.

J'ai confiance qu'ils se feront un plaisir et un devoir de réparer cette négligence et je leur adresse, d'avance, mes remerciements sincères.

ADELSTAN DE MARTIGNY.